



### **“Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!”**

*Escribe: Marcela Castro Armijo, seremi de Educación en La Araucanía.*

Marzo marca el retorno a las aulas en La Araucanía, con más de 220 mil estudiantes reintegrándose a 1.050 comunidades educativas. Desde el Ministerio de Educación, reactivamos la campaña “Volvamos a Clases ¡Que Nadie Falte!”, enfocada en concientizar sobre la importancia de la asistencia y revinculación escolar.

Durante el verano, siguiendo el mandato del Presidente Gabriel Boric, monitoreamos 18 proyectos de conservación de infraestructura, con una inversión de \$7.356 millones, beneficiando a más de 6 mil estudiantes.

Estas obras, junto a otras medidas, buscan garantizar el derecho a la educación y resguardar las trayectorias educativas.

Superada la fase crítica de reactivación, este año nos enfocamos en fortalecer los aprendizajes, especialmente en Lenguaje y Matemática.

Junaeb ya distribuye más de 149 mil sets de útiles escolares, mientras avanzamos en la entrega de 681 mil textos de estudio.

En las aulas de La Araucanía, ningún niño, niña o adolescente puede faltar.

La educación es un derecho, y juntos debemos asegurar que sea una realidad para todos.